
 

 

Preisträger 2025 in der Kategorie »Produkt« 

ecomade Matratze 
ecomade GmbH 
 

In der Schweiz werden jährlich rund eine Million Matratzen entsorgt – bei einer 
Recyclingquote von 0 %. „ecomade“ setzt hier an und verbindet Schlafkomfort mit 
nachhaltiger Kreislaufwirtschaft. Im Herbst 2024 wurde die erste Schweizer Matratze 
mit verlängerter Lebensdauer und integriertem Recyclingservice eingeführt. Neben 
dem Produktdesign entstand ein ganzheitliches, kreislauffähiges Ökosystem, das 
neue Wege im Umgang mit Ressourcen eröffnet und die Gesellschaft zum Thema 
sensibilisiert. 
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2025 award winner in the »Product« category 

 

ecomade Matratze 

ecomade GmbH 

Around one million mattresses are thrown away every year in Switzerland, with a recycling 

rate of zero. ecomade addresses this issue by combining sleep comfort with a sustainable 

circular approach. The first extended-lifespan Swiss mattress with integrated recycling 

service was launched in autumn 2024. Alongside the product itself, a holistic circular 

ecosystem supports new possibilities for resource management and raises public awareness 

of the issue. 
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